

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE SOUHAITE FAIRE UNE CURE

Par [nides2405](#) Posté le 15/10/2019 à 13h33

Bonjour à tous,

je suis malade alcoolique et cela fait 1 an et demi que j'essaye de m'en sortir.

j'ai pris la décision de faire une cure.

Je suis suivi par CSAPA qui me propose une cure de 13 jours (à paul brousse)suivi d'une post cure de 5 semaines clinique des epinettes)

La personne m'a expliqué que pour faire une cure, je devais également faire une post cure.

J'étais parti pour faire uniquement une cure car pour moi il m'est difficile de m'absenter autant de temps.

si des personnes ont suivi des cures, je suis preneur pour avoir des infos et peut être des établissements vers qui je peux me diriger.

merci d'avance à tous

1 RÉPONSE

Moderateur - 16/10/2019 à 12h03

Bonjour nides2405,

L'enchaînement cure + postcure + suivi au long cours par le CSAPA pour prévenir la rechute est un schéma de prise en charge assez idéal, indépendamment des contingences de chacun bien entendu. Il n'est cependant pas obligatoire et votre adhésion au projet est primordiale. Si vous hésitez, si vous avez des empêchements ou des réticences, nous vous conseillons d'en discuter à nouveau avec le CSAPA.

Sachez aussi qu'Alcool info service entretient le répertoire national des cures. N'hésitez pas à nous contacter par téléphone (0 980 980 930, anonyme et non surtaxé, 7j/7 de 8h à 2h) pour en parler et chercher des adresses. Vous pouvez utiliser aussi notre rubrique "adresses utiles" (sous la carte de France dans la colonne de droite ci-contre), mais c'est un peu plus difficile concernant une recherche de cures en alcoologie.

Cordialement,

le modérateur.
